

Autohaus Ferrari Maranello Motors - Köln, Deutschland

Car Dealership Ferrari Maranello Motors - Cologne, Germany



KANWEER System: AA 720 HI, AA 100

Architekt: Oxen + Partner Architekten, Hürth
Verarbeiter: Rainer Kaulen Metallbau GmbH, Pulheim
Baujahr: 2008
Standort: Württembergische Allee, Köln - Marsdorf

KANWEER System: AA 720 HI, AA 100

Architect: Oxen + Partner Architekten, Hürth
Fabricator: Rainer Kaulen Metallbau GmbH, Pulheim
Year of construction: 2008
Location: Württembergische Allee, Cologne - Marsdorf



Das Ferrari Autohaus von Maranello steht auf einem rund 20.000 m² großen Gelände. Das Gebäude ist auf einer Bodenaufschüttung gelegen, sodass es das Grundstück überragt und die weitläufigen Außenanlagen überblickt. Der dreiseitige Gebäudekomplex besteht aus Ausstellungshallen, Werkstätten und Verwaltungstrakt, die sich zusammen um ein zentrales Atrium gruppieren. Ein weiterer, lang gestreckter Gebäuderiegel mit Verwaltung und einem Lager liegt parallel zu einer Buchenallee. Um ein einheitliches Erscheinungsbild aller Gebäude zu erzielen, wurde besonderer Wert auf gleiche Materialien gelegt. Dies wurde insbesondere durch den Einsatz des KAWNEER Fassaden Systems AA 100, des KAWNEER Fenster/Türen Systems AA 720 HI und durch die terrakottafarbene Verklinkerung der Fassaden erreicht.

The Ferrari car dealership of Maranello stands on about 20.000 m² of land. The building is situated on an embankment so that it projects over the lot for an overview of the extensive range of outbuildings. The three-sided building complex consists of exhibition halls, workshops, and an administrative building, grouped together around a central atrium. Another long wing of the building, housing administration and a warehouse, lies parallel to a path lined with beech trees. To provide a uniform appearance for all these buildings, particular value was placed on the use of identical materials. This was achieved in particular by the use of the KAWNEER AA 100 curtain wall System, the KAWNEER AA 720 HI window/door system, and the terra cotta brick facing of the facades.